

Nota de prensa MWC 2023

El Rey Don Felipe visita el stand de Telefónica en el MWC23



Barcelona, 27 de febrero de 2023. – El Rey Don Felipe ha visitado esta mañana el stand de Telefónica en la inauguración del Mobile World Congress (MWC) 2023, acompañado por José María Álvarez-Pallete, presidente ejecutivo de la operadora y de la GSMA.

La comitiva también estaba compuesta, entre otros, por Nadia Calviño, vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital; Eugènia Gay, delegada del Gobierno en Cataluña; Ada Colau, alcaldesa de Barcelona; Carme Artigas, secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial; María González, secretaria de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales; Cani Fernández, presidenta de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMV); e Isidre Fainé, presidente de Fundación Bancaria "la Caixa".

Álvarez-Pallete les ha mostrado la innovadora experiencia inmersiva de casi 1.000 m², que combina el stand físico con la realidad aumentada a través de diferentes soluciones y servicios tecnológicos en relación con la conectividad, así como las nuevas tecnologías de comunicación que permiten las redes inteligentes para el desarrollo de la telepresencia y las conexiones holográficas.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
 email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/

Pie de foto: Don Felipe, durante su visita al stand de Telefónica, acompañado por la Nadia Calviño, vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital; Eugènia Gay, delegada del Gobierno en Cataluña; Ada Colau, alcaldesa de Barcelona; Carme Artigas, secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial; María González, secretaria de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales; Cani Fernández, presidenta de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMV); Isidre Fainé, presidente de Fundación Bancaria "la Caixa" y José María Álvarez-Pallete, presidente de Telefónica y GSMA.

Para más información: [Telefónica en el MWC 2023](#)